

🌻 今週のひまわり組 🌻

遊びに必要なものをつくっています！

お部屋では、お医者さんごっこや電車ごっこ、アイドルごっこなどを楽しんでいます。ほしい物を作り、(お薬、看板、マイクなどなど...) それを取り入れることで、さらに遊びが広がっています。

今日はお医者さんしよう！と点滴やお薬、診察券などアイテムが増えてきました。



ここがどこかわかるように、『あいうえお表』を見ながら看板をつくっています。



自分たちで作ったお薬や注射で、お医者さんごっこが盛り上がっています。



早く終わったグループが、もう一方のグループをビワの葉っぱを振ってお応援しています。面白いですね～

こいのぼりが完成したよ 🐟

こいのぼりの色付けをしました。「お休みのお友達の分まで頑張って、次きたらびっくりさせよう！」と一生懸命におおきなこいのぼりに励んだ一週間でした。

掲揚台に揚げるのを楽しみにしています。



見て！ソラマメができてるよ！

発見！！ソラマメ 🌱

いちご組から育てていた幼稚園のソラマメ。水やりをしていたら収穫できそうなそら豆を発見してくれた子ども達。もう少し大きくなったら収穫できそうだね、と楽しみにしていました。今日は収穫の第一弾

「匂いはちょっとくさい～」触って「ふわふわぁ♡」、中身を観察してソラマメの赤ちゃんに気づくことができました。

ソラマメを匂った瞬間の表情。どんな匂いを想像していたのかなあ？



ソラマメになる赤ちゃん見つけたよ